

En hommage à Jean-Claude Euzet 1943 – 2019

Le GRECB a décidé de publier à nouveau son article
LA CÉRAMIQUE À L'EXPOSITION DE 1885
qui figure dans le n° 8 (année 1986) du bulletin du GRECB. Ce travail garde aujourd'hui toute sa fraîcheur car, il s'inscrit totalement dans l'esprit de notre exposition annuelle de 2019.

Infatigable explorateur d'archives Jean-Claude avait dépouillé, entre autres, les journaux régionaux à la recherche de la vie quotidienne d'avant 1914 à Beauvais et sa région. Ce fut la source de nombreuses et très importantes publications tant pour le GRECB, que le GEMOB ou d'autres publications dont les "Chroniques de la vie beauvaisienne" dans le magazine Couleurs-Mag (2013-2014).

En juin 2015, Jean-Claude Euzet et son épouse ont organisé le voyage annuel de notre association à la découverte de l'Art Nouveau dans la capitale belge dont, Jean-Claude a écrit, avec pertinence, le compte rendu dans l'article "La céramique Art Nouveau à Bruxelles" paru en 2016 dans le n° 37 de la revue du GRECB.

Le souvenir de Jean-Claude, érudit, débordant d'humour, infatigable chercheur, fidèle en amitié, restera dans nos mémoires.



"PHOTO"

«Demain peut nous apporter cent fois mieux si on est patient»

JC Euzet

Jean-Claude EUZET
1980-1996 Directeur de la CPAM/Beauvais et en charge
du centre de réadaptation fonctionnelle St. Lazare/Beauvais
et du Service d'Éducation pour la Santé de l'Oise (SESO)
1996-2005 Directeur de cabinet à la Présidence de la CNAF/Paris

On peut consulter sa bibliographie sur:
<http://euzet.genealogie.free.fr/jeanclaude/jeanclaude.htm>

A tribute to Jean-Claude Euzet 1943-2019

GRECB has decided to republish his article
"CERAMICS AT THE 1885 EXHIBITION"

which appears in n° 8 (year 1986) of the GRECB¹ bulletin. This relevant work continues to retain its importance today, capturing and supporting the spirit of the 2019 annual exhibition.

Being a tireless explorer of archives, Jean-Claude had examined, among other things, the regional newspapers in search of the daily life before 1914 in Beauvais and its region. This was the source of many especially important publications for both GRECB, GEMOB² and other publications including the "Chronicles of Beauvaisian Life" in the Couleurs-Mag magazine (2013-2014).

In June 2015, Jean-Claude Euzet and his wife organized the annual trip of the GRECB association to discover Art Nouveau in the Belgian capital, of which Jean-Claude wrote, with relevance, the report in the article "The Art Nouveau Ceramic in Brussels" published in 2016 in n° 37 of the GRECB review.

The remembrance of Jean-Claude, erudite, overflowing with humor, tireless researcher, faithful in friendship, will remain in our memory.



"Tomorrow can be a hundred times better for us, if we are patient"
JC Euzet

1980-1996 Director of CPAM³ / Beauvais and in charge
of the St. Lazare/ Beauvais functional rehabilitation center
and of the Oise Health Education Service (SESO⁴)
1996-2005 Chief of Staff at the Presidency of CNAF⁵ / Paris

You can refer to his bibliography at:
<http://euzet.genealogie.free.fr/jeanclaude/jeanclaude.htm>

Footnotes:

1. GRECB – Groupe de recherches et d'études de la céramique du Beauvaisis (Beauvaisis ceramic research and study group)
2. GEMOB - Groupe d'Etude des Monuments et Oeuvres d'Art de l'Oise et du Beauvaisis (Study Group of Monuments and Works of Art of Oise and Beauvaisis)
3. CPAM – Caisse primaire d'assurances maladie (Primary health insurance fund)
4. SESO - Service d'Education pour la Sante de l'Oise (Oise Health Education Service)
5. CNAF Caisse nationale des Allocations Familiales (National Family Allowances Fund)